

Flensburg, Anfang Juli 2015

Liebe Freundinnen und Freunde der Life-Stiftung,

in diesem dritten Infoblatt möchte ich Ihnen den *Vorstand der Stiftung* vorstellen und einige Aspekte unserer Arbeit. Außerdem soll die *Kooperation der Stiftung mit dem Verein Lichtblick Flensburg e. V.* deutlicher gemacht werden.

Auf dem Foto rechts sehen Sie den Life-Stiftungs-Vorstand bei seiner Sitzung im Mai 2015: Von links Hans Lorenzen (Brüssel), Winfried Heinrich (Hamburg), Dr. Detlef Lorenzen (Heidelberg) und Dr. Peter Lorenzen (Flensburg). Das fünfte Vorstands-Mitglied Tobias Krauth (München) konnte leider nicht dabei sein. Wir möchten gern die Schlagkraft der Stiftung und die Transparenz der Ziele und Abläufe erhöhen, die Seriosität der 11-jährigen Stiftung verdeutlichen und die



Attraktivität für Zu-Stiftungen steigern. Diese und weitere Fragen wurden im Juni 2015 bei einem Gespräch mit Frau Ritter von der Stiftungsaufsicht im Flensburger Rathaus angesprochen, die neben der amtlichen Kontrolle erkennbar eine positive Entwicklung der Stiftung fördern möchte.

Eine wichtige Schnittstelle zwischen Life-Stiftung und dem Verein Lichtblick Flensburg e. V. ist meine Mitgliedschaft in diesem Verein seit seiner Gründung und auch der Umstand, dass ich Mitglied des Vereinsbeirats bin. Zu diesem wichtigen Gremium (Foto links) gehört als Vorsitzende die Redakteurin Antje Walther vom SH- Zeitungsverlag, als stellv. Vorsitzender Horst Bendixen, Fachgebietsleiter Jugend, Soziales, Gesundheit der Stadtverwaltung, Dr. Frank Helmig, Chefarzt der Klinik für Psychiatrie, Psychotherapie und Psychosomatik der DIAKO, Simone Lange, Landtagsabgeordnete, Martin Mommsen von Geisau, Seelsorger des St. Franziskus Hospitals sowie Claudia Toporski, Geschäftsleitung des Katharinen Hospizes am Park. Die Beiratsmitglieder haben die Aufgabe übernommen, in ihrem Wirkungsbereich Zweck und Ziele des Vereins deutlich zu machen und dazu beizutragen, seine Bekanntheit und Akzeptanz in der Öffentlichkeit zu erhöhen.



Vereins deutlich zu machen und dazu beizutragen, seine Bekanntheit und Akzeptanz in der Öffentlichkeit zu erhöhen.

Eine schöne Sommer- und Urlaubszeit wünscht Ihnen
mit herzlichen Grüßen

